

L'association Les Béliers est née en 1993, de la volonté d'acteurs du développement local de Sainte-Rose, de créer un véritable outil d'insertion sur la commune.

La stratégie de l'association se décline en trois phases :

- la mise en valeur de sites présentant un potentiel touristique intéressant en y employant des personnes qui se trouvent en difficulté d'insertion ;
- la création d'activités sur les sites ainsi mis en valeur, offrant des perspectives d'emplois pour les Saint-Rosiens ;
- le montage de structures adaptées, intégrées au projet, permettant la création d'emplois directs.

L'association a commencé par mettre en valeur la Forêt de bois de couleur à Bois Blanc qui s'étend sur une superficie de 53 hectares. Elle a ensuite réalisé un sentier sur les 25 kms de littoral de Sainte-Rose, sur lequel elle a commencé à proposer des visites guidées. Chacun de ces deux chantiers a mobilisé plus d'une centaine de personnes. Elles ont ainsi été formées dans des domaines tels que la restauration des écosystèmes, le montage de murs en pierres de volcan ou le travail de la résine de synthèse... leur permettant par la suite de se lancer dans la création de produits artisanaux à base de matières premières locales (vacoas, pierre de volcan, bambou, etc.).

Pour cela, le Groupement d'Intérêt Economique (GIE) Réunion Vert-Bleu, créé en 1998 sert d'interface commerciale entre le monde économique et celui de l'insertion et permet aux producteurs d'écouler leurs marchandises grâce à la mise à disposition de points de vente disséminés sur la commune.

Contact : M. Daniel BRIANDY, Directeur

Association Les Béliers

170, RN2 1^{er} étage, Centre-ville, BP 26, 97439 SAINTE-ROSE

Tél. : 0262.47.25.26. Fax : 0262.47.35.64.

Courriel : associationlesbeliers@wanadoo.fr

Site : perso.wanadoo.fr/beliers/